PALABRAS DEL GOBERNADOR AL INAUGURAR
LOS OCTAVOS JUEGOS PANAMERICANOS SOBRE
SILLA DE RUEDAS EN PUNTA BORINQUEN,
AGUADILLA, 1 DE NOVIEMBRE DE 1986

BIBLIOTECA

Como Gobernador del Estado Libre Asociado de Puerto Rico y en nombre de nuestro pueblo doy la más ferviente y calurosa bienvenida a los atletas y delegaciones que nos visitan y declaro oficialmente inaugurados los Octavos Juegos Panamericanos sobre Silla de Ruedas. Asimismo, declaro a todos los atletas participantes: vencedores de sus propios impedimentos y les agradezco encarecidamente el magnífico ejemplo de superación personal que nos ofrecen.